

# KIM

## Semangat Bangsa! Atlet Pencak Silat Fradiva Arzeti Calvinia dari Grobogan Siap Tampil Gemilang di Kejuaraan Dunia Abu Dhabi

Agung widodo - [GROBOGAN.KIM.WEB.ID](http://GROBOGAN.KIM.WEB.ID)

Dec 10, 2024 - 13:41



*Fradiva Arzeti Calvinia, atlet berbakat asal Kabupaten Grobogan, Jawa Tengah, akan mewakili Indonesia di ajang Kejuaraan Dunia Pencak Silat yang akan digelar di Abu Dhabi, Uni Emirat Arab, dalam waktu dekat. Selasa (10/12/2024).*

**GROBOGAN**- Dunia olahraga Indonesia kembali bersiap menyaksikan kebanggaan baru, kali ini dari cabang olahraga [Pencak Silat](#). Fradiva Arzeti Calvinia, atlet berbakat asal Kabupaten Grobogan, Jawa Tengah, akan mewakili Indonesia di ajang Kejuaraan Dunia Pencak Silat yang akan digelar di Abu Dhabi, Uni Emirat Arab, dalam waktu dekat. Selasa (10/12/2024).

Fradiva, yang sehari-hari berdomisili di Desa Jetis, Sidorejo, Pulokulon, berangkat malam ini menuju Jakarta untuk proses pemberkasan dan pemusatan latihan. Perjalanan menuju Abu Dhabi akan dimulai setelah tahapan persiapan tersebut, di mana Fradiva akan menghadapi para atlet top dari berbagai negara.

“Kami mohon doa dan dukungan dari seluruh masyarakat Indonesia, khususnya warga Jawa Tengah dan Kabupaten Grobogan, agar Fradiva diberikan kesehatan, keselamatan, dan kekuatan selama pertandingan. Semoga ia dapat pulang dengan membawa medali emas untuk Indonesia,” ujar salah satu perwakilan keluarga Fradiva.

Pencak Silat memang sudah lama menjadi kebanggaan bangsa Indonesia, dan Fradiva adalah salah satu penerus tradisi keunggulan tersebut. Dalam setiap kesempatan, ia menunjukkan dedikasi dan semangat yang luar biasa, tidak hanya untuk dirinya sendiri, tetapi juga untuk masyarakat Jawa Tengah dan seluruh Indonesia.

Mari kita semua mengirimkan doa terbaik untuk Fradiva Arzeti Calvinia agar dapat menorehkan prestasi terbaik dan mengharumkan nama Indonesia di mata dunia. "Aamiin ya robbal alamin".

Semoga Fradiva kembali ke tanah air dengan membawa medali emas yang membanggakan.